

2022
1
(毎月15日発行)

みなみ

市民しんぶん南区版

南区総人口：101,672人

世帯数：51,029世帯

令和3年12月1日現在(推計人口)

ホームページ 京都市南区役所

検索



塔南高校 書道部部長
今河 凜花 さん

週3回の活動で、基本的な書法を身に付けながら、書道パフォーマンスの練習も行っています。

書道パフォーマンスは、吉祥院図書館などで地域の皆さんに披露させていただいているほか、1月23日開催の全国大会にも出場します。

今年も精力的に活動し、さらに活動の幅を広げていきたいです！

南区吉祥院にある塔南高校は、府内の高校で初のコミュニティ・スクールとして、地域の方々に生徒の様々な学びを支援していただきながら、実社会と関わる多様な活動を展開しています。

また、令和5年4月には、新しい普通科系高校「開建高校」として生まれ変わります！

新校地は南区唐橋の旧洛陽工業高校跡地です。

「開建」の由来は、平安時代に唐橋周辺が条坊制で「開建坊」と呼ばれていたことから！



開建高校について
詳しくはこちら



新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

区民の皆様には、新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年はコロナ禍により様々な活動に制約が生じる1年でしたが、そのような中であっても、感染予防対策をしっかりと講じたうえで、一斉清掃やスポーツ大会などウィズコロナ時代に沿った様々な区民交流が行われました。

本年も区民の皆様と心ひとつに力を合わせて、笑顔があふれるまちづくりを推進するとともに、皆様の健康と安全がしっかりと守られますよう一層尽力してまいりたいと思います。

区民の皆様にとって幸多き年になりますことを祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。



南区長 並川哲男